
 
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 30 
de junho de 2009 na sede da SPPREV.  
 
 

• O Diretor Presidente, Dr. Carlos Henrique Flory, informou que foi realizada 
uma reunião com os proprietários do prédio onde será localizada a nova 
sede da SPPREV. 

 
• A Diretora de Relacionamento com o Segurado, Maria Nunes Pires, 

detectou que hoje há somente cento e quarenta acessos de notes na 
autarquia, e propôs contratar o ZIMBRA (provedor de Internet) que permitirá 
que a SPPREV tenha livre acesso à Internet para todos os servidores e 
permitirá também o gerenciamento do e-mail corporativo. 

 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado propôs ainda definir a linha 
de tronco da nova sede, perguntando sobre a contratação de telefonistas. A 
Diretora de Administração e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, sugeriu 
contratar no mínimo três telefonistas para o atendimento. 

 
• A Diretora de Administração e Finanças entregou a todos um quadro com o 

perfil dos candidatos da terceira fase do concurso da SPPREV. 
 


